



Ngando Picket, la mascotte de l'équipe nationale du Cameroun, les Lions Indomptables heureux et fière de représenter le Cameroun et les Camerounais au Qatar ce 6 septembre 2022.

Invité du président de la Fécafoot, Samuel Eto'o Fils, celui qu'on ne présente plus dans le monde entier à dit toute sa joie d'aller assister au « match inaugural du stade LUSAIL qui accueillera la finale de de la Coupe du Monde FIFA QATAR 2022.

Les premiers mots de Ngando Picket sont pour l'ancien capitaine des Lions Indomptables qui ne l'a pas laissé au banc de touche.

D'ailleurs ce geste rassure le pays qu'il aura sûrement sa place dans la délégation camerounaise lors du mondial de Qatar. Ngando à fait connaître le Cameroun a travers le monde à son niveau par ses peintures et son gros cache sexe, entouré de ses artistes musiciens. A eux seuls, ils formaient le 12ème joueur dont a eu besoin les joueurs lors des matchs.

